

Investoren Team mit OÖ HightechFonds investiert in Fretello:

Drei Millionen VC-Kapital für Linzer Gitarrenlern-App

Gitarrespielen lernen mithilfe von künstlicher Intelligenz: Dafür holt sich das Linzer Startup Fretello rund drei Millionen Euro Investment. Das Kapital kommt von einer Investorengruppe mit dem regionalen VC OÖ HightechFonds, dem finnischen Venture Capital Fonds Sparkmind, Venionaire Capital, den Tractive Mitgründern Michael Tschernuth und Michael Lettner und der Bundesvorsitzenden der Jungen Wirtschaft, Christiane Holzinger.

„Wir glauben daran, dass Fretello eine ganz große Geschichte werden kann,“ so Thomas Meneder vom OÖ HightechFonds. Der oberösterreichische Investor unterstützt als lokaler Partner vielversprechende Startups – und mit Fretello nun insgesamt 11 junge Unternehmen. Er stellt neben Kapital auch ein regionales Netzwerk und Know-how zur Verfügung. Mit dem frischen Kapital der Investorengruppe wollen die Gründer Florian Lettner und Wolfgang Damm weiteres Wachstum ankurbeln, die Reichweite des Lernangebots erweitern und Partnerschaften im globalen Musikhandel schließen.

Hagenberg-Absolventen starten international durch

Fretello hat sich bereits in den vergangenen Jahren einen Namen gemacht. Nicht zuletzt der Deal der beiden Hagenberg-Absolventen bei 2 Minuten 2 Millionen sorgte für internationale Presse, viel Aufmerksamkeit von Gitarrenproduzenten und von Apple, in dessen digitalem Store die Anwendung mehrfach präsentiert wurde. Zu den bestehenden Investoren gehören bekannte Namen wie beispielsweise Runtastic-Co-Founder Alfred Luger, Pioneers Ventures II von startup300 sowie die Business Angels Christiane Holzinger, Chris Wildmoser, Hermann Futter und Klaus Dirnberger. Der OÖ HightechFonds unterstützt das rasch wachsende Startup, das technologischer Marktführer in seiner Nische ist, gern mit weiteren Mitteln.

„Uns ist das in der Region verankerte Wachstum und die wirtschaftliche Dynamik, die hier vor Ort entsteht, wichtig“, erläutert Christian Matzinger, ebenfalls GF des OÖ HightechFonds. „Unser Ziel ist, das sich junge Player mit internationalem Format – wie Fretello – hier in Oberösterreich gut entwickeln können!“

Mehr Infos zur Gitarren-Lern-App und ihrer Funktionsweise erhalten Sie in der Presseinfo von Fretello unter diesem Link:

<https://news.fretello.com/press/drei-millionen-euro-seed-investment/>

Rückfragekontakt OÖ HightechFonds

Thomas Meneder (Geschäftsführer)

Telefon: +43 699 18177194

E-mail: tm@hightechfonds.at

Website: <https://www.hightechfonds.at>

Bildmaterial



Der OÖ HightechFonds (l. Thomas Meneder, r. Christian Matzinger) steht als regionaler Partner hinter den erfolgreichen App-Entwicklern von Fretello (m., Founder Florian Lettner)

Foto: Hermann Wakolbinger